

AKTION «NIMM PLATZ» ZIEHT DURCH BUBIKON

BUBIKON Morgen Freitag zieht die Jugendarbeit anlässlich der Aktion «Nimm Platz», mit einem SBB-Handwagen durch Bubikon und Wolfhausen.

Die Frage, wo sich Jugendliche in ihrer Freizeit aufhalten können, beschäftigt die Offene Jugendarbeit allerorts. Um auf die wichtige Rolle des öffentlichen Raums für die jugendliche Entwicklung zu sensibilisieren, hat die kantonale Fachgruppe JUMOVE vor einigen Jahren die Aktion «Nimm Platz» ins Leben gerufen.

Morgen Freitag zieht darum die Jugendarbeit Bubikon-Wolfhausen, die bei dem Projekt seit einigen Jahren mitmacht, mit einem SBB-Handwagen durch die Dörfer. Mit Animationsmaterialien und Sitz-



In der Aktion «Nimm Platz» treffen sich die Jugendlichen nicht wie sonst in einem Jugendraum. Sie werden von der Offenen Jugendarbeit in Dörfern und Quartieren besucht. Symbolfoto: Carolin Zbinden

möglichkeiten werden verschiedene Quartiere und zentrale Plätze besucht. Als Abschluss wird ein Feuer zum Grillieren angeboten. Die Jugendlichen sind dazu eingeladen, die Tour zu begleiten.

Treffpunkt ist um 14.30 Uhr beim MOJUGA-Büro Bubikon. Gegen 19 Uhr wird ein Feuer neben der Turnhalle Spycherwiese gemacht und der Abend dauert bis spätestens 22 Uhr.

NIMM PLATZ

«Nimm Platz» ist eine Aktion der Fachgruppe JUMOVE (Fachgruppe für mobile Jugendarbeit im Kanton Zürich) der okay zürich – Kantonale Kinder- und Jugendförderung. Mit dieser Aktion möchte auf eine aktive Belebung des öffentlichen Raums und auf dessen Bedeutung für die gesunde Entwicklung von Kindern und Jugendlichen aufmerksam gemacht werden. «Nimm Platz» findet seit 2019 jedes Jahr statt.

Für Kontakt oder Fragen kann Jasmin Schweizer, MOJUGA Bubikon, unter jasmin.schweizer@mojuga.ch oder der Telefonnummer 079 941 3446, kontaktiert werden. **REG**